



La SNCF étudie l'hypothèse de la suppression des wagons fumeurs

Rubrique : actualités - Date : lundi 20 août 2007

13/02/2002

La SNCF (Société Nationale des Chemins de Fer) réfléchit à la suppression des wagons fumeurs et prévoit l'essai sur l'une de ses lignes à partir de l'été prochain. Sur le TGV Atlantique, les réservations fumeur représentent 11% des places alors que les fumeurs disposent de 16% des places, et le problème est devenu plus aigu depuis que les TGV affichent complet. Le directeur chargé de la clientèle explique « on perd un certain nombre de clients ». Thalys et Eurostar sont déjà des trains non fumeurs, mais fréquentés par une clientèle habituée aux vols non fumeurs. Selon la SNCF, il faudra une expérimentation de 6 mois pour voir si le système fonctionne sur d'autres lignes.